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よろしくお願いします。

開催しました

夏季休業の
お知らせ

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の変更や相続などで土地所有者名義等に
変更があった場合には、変更届けを90日以内に提出して下さい。お願いします。

土地所有者名義変更等、「変更届け」は
90日以内に提出してください。
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組合員の
皆さまへ
お願い。

森づくりの団地化を推進していく上で、組合員の皆さまには杭入れ等にご参加頂いておりますが、未だ新型
コロナウイルス感染症が終息する兆しが見えておりません。市内に感染者が増加した場合、当組合では豊田
市の「新型コロナウイルス感染症対応ガイドライン」に基づき、杭入れ等は中止又は延期となります。
組合員の皆さまの健康を第一と考えて担当者から連絡をさせて頂きますので、ご理解とご協力をお願い致し
ます。 お問い合わせは　豊田森林組合　計画グループ　℡0565-61-1616

E-mail ： info@woodytoyota.net
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変更があった場合には、変更届けを90日以内に提出して下さい。お願いします。

土地所有者名義変更等、「変更届け」は
90日以内に提出してください。

組合員の
皆さまへ
お願い。

《組合へのお電話はこちらへお願いします》

☎0565-61-1616

令和3年8月12日（木）～15日（日）までお休みを頂きます。
組合員の皆様にはご不便をおかけしますが、宜しくお願い致します。
購買事業も同様にお休みを頂きます。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、
提案会等の予定が変わる場合があります。
　森づくりの団地化を推進していく上で、組合員の皆さまには杭入
れや説明会等にご参加頂いております。杭入れを行う際には、日に
ちや時間帯、対象人数を限定する等、感染拡大の予防に努めていま
すが、室内で行われる提案会等は中止又は延期とし、個別に関係書
類を送付させて頂くことがございます。豊田市森林課や地域森づく
り会議代表者さまとその都度協議をし、判断致します。
　ご理解とご協力をお願い致します。

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の変
更や相続などで土地所有者名義等に変更があ
った場合には、変更届けを90日以内に提出し
て下さい。お願いします。

松坂屋名古屋店の記念植樹
昨年末、松坂屋名古屋店が販売した「さくらパンダおせち」の売
上金の一部を森林整備に役立てて欲しいと寄付金を頂きまし
た。今回第1回目ということもあり、おせち購入者を対象に植栽し
て頂こうと考えていましたが、新型コロナウイルス感染症の感染
状況を考慮して関係者のみで開催しました。
令和3年3月27日（土）に豊田市の黒坂市有林を会場にヒノキの
苗木を植樹して頂き、早春の陽気の下、参加者全員清々しい汗を
かくことができました。

ガーデニングフェスタに
参加しました。
毎年開催されている「とよたガーデニングフェスタ」に当組合も
出店しました。今年はトヨタスタジアムから西山公園に会場を移
し、来場者の密を避けるため開催期間も令和3年4月24日（土）
～5月2日（日）までで、来場者数はのべ15,000人にのぼりまし
た。当組合は4月24・25日（土・日）の二日間でしたが間伐材のア
クセサリー作りのワークショップを開き、多くの方々に参加して頂
きました。昨今のコロナ禍の影響でイベントの中止が相次ぎまし
たが、久しぶりに子供たちの笑顔を見ることができました。

◯問合せ  豊田森林組合 林産課計画グループ ℡0565-61-1616
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第１６回

通常総代会 　新型コロナウイルス感染症の終息が未
だ見えないことから、昨年同様、組合会議
室において第16回通常総代会を縮小し
て開催しました。当日は各地区より総勢
14名の総代にお集まりいただきました。
書面議決による172名の出席と合わせ
て、上程した12議案全て原案通り承認し
ていただきました。
　昨年度は第3次中期経営計画の最終年
となり、計画に沿って現場従事者を職員
化、月給制に改めました。森林整備事業で
は事業地確保に努めた結果、調査及び工
事拡大に寄与しました。林産事業ではコロ
ナ禍による生産量の減少見込みでありま
したが3万㎥の素材生産を確保しました。
加工事業ではレーザー加工機、ＵＶプリン
ターの導入により新たな事業展開を行い
ました。

　本年6月の総代会・理事会において、代表理事組合長に選任頂きました片桐正博
でございます。組合員の皆様にこの紙面を借りて一言ご挨拶申し上げます。
　林業を取り巻く長く厳しい環境が続く中、豊田森林組合は平成17年の合併以来、
多くの役職員・関係者の皆様のご尽力により、地域の森林管理の担い手として、これ
まで大きな役割を果たし、着実な発展をしてまいりました。
　一方、地球温暖化の進展により、ＣＯ2削減に向け森林の管理や整備はグローバ
ルな課題として注目されており、当組合が行う各種事業活動は、地球環境の保全や
循環型社会構築の上からも、大きな期待が寄せられる時代となってまいりました。
　こうした中にあって、当組合といたしましては森林整備活動を通じ、組合員の皆様
や地域のニーズに応えるとともに、地域に貢献する事業体として、更に前進できるよ
う努めてまいります。組合員の皆様には一層のご支援・ご協力をお願いいたします。

◯新組合長あいさつ

片 桐 正 博

総代会開催

議長を務めた
九澤知市 氏 （稲武地区）

■損益計算書 

■第16回豊田森林組合通常総代会決議（出席状況  総代数200名  本人出席14名  書面議決出席  172）

■令和3年度　事業計画■貸借対照表
資産の部

負債の部

純資産の部

流動資産
有形固定資産
無形固定資産
外部出資
その他資産
資産合計

流動負債
固定負債

出資金
利益剰余金
負債・純資産合計

９４４，６３７
１３７，７９５
３，０４２
３７，１３３
１２，６４８

１，１３５，２５５

２８６，２７７
１４４，９１３

２６７，２９２
４３６，７７３

１，１３５，２５５

単位（千円）

単位（千円）

事業総収益
 指導部門
 販売部門
 加工部門

 森林整備部門
 森林経営部門

事業総費用
事業総利益
事業管理費
事業外損益
経常利益
特別損益

法人税・住民税及び事業税
当期剰余金

前期繰越剰余金
当期未処分剰余金

1,212,945
48,621
319,267
56,418
788,639

0
803,031
409,914
451,352
11,903

▲29,535
390
537

▲29,682
6,770

▲22,912

1,241,465
51,567
285,965
57,907
846,026

0
881,187
360,278
286,771
▲11,888
61,619
▲104
14,330
47,185
2,087
49,273

28,520
2,946

▲33,302
1,489
57,387

0
78,156

▲49,636
▲164,581
▲23,791
91,154
▲494
13,793
76,867
▲4,683
72,185

総
収
益

当　期
（令和2年度）

増　減前　期
（令和1年度）科　目

（令和3年3月31日現在）

　また、今回の総代会において役員改選が行われ、第6期の組
合長を始め役員が決まりました。新体制により組合員の皆様に
信頼される組合を目指してまいりますので、ご協力の程宜しく
お願い致します。
　紹介は次頁にてさせていただきます。

1,100ha

　940ha

33,000㎥

26,000㎥

①森づくり団地

②間伐面積

③素材生産量

④中核製材工場への出荷

○指導部門…森づくり団地1,100haを目指します。人材
育成に取り組みます。
○販売部門…生産性の向上、コストの見直しを行い素材
生産の増大に努めます。

○加工部門…レーザー加工機による新製品の開発、販路
拡大を行います。
○森林整備部門…受託事業、請負事業を着実に実施する
と共に、樹上伐採、ライフライン伐採にも力を入れてい
きます。
○森林経営部門…組合が所有する山林、分収林の管理・
整備を適正に実施します。　

◯決議事項

議案第７号  　令和３年度各種事業手数料及び利用料の決定について

議案第８号  　第６期役員選任について

議案第９号  　令和３年度役員の報酬額の決定について

議案第10号　役員退職慰労金の支給額の決定について

議案第11号　令和３年度余裕金の預入先の決定について

議案第12号　総代会決議事項中の修正に関する件について

議案第１号　令和２年度事業報告について

議案第２号　

議案第３号　令和３年度事業計画について

議案第４号　豊田森林組合定款等の一部改正について

議案第５号　令和３年度借入金の最高限度額の決定について

議案第６号　

豊田森林組合第４次中期経営計画
（令和３年度～令和８年度）の策定について

一組合員に対する債務保証の最高限度額及び、
令和３年度における債務保証の最高限度額について

162

162

162

162

162

162

0

0

0

0

0

0

162

182

162

161

162

162

0

2

0

1

0

0

令和3年6月20日（日）
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活動報告 2021.2月～ 2021.3月

木製パーテーションを
市役所に寄贈しました
　令和3年2月1日（月）に豊田市役所に木製のパーテーション2枚

を寄贈しました。当組合は市の「とよたSDGｓパートナー」であ

り、今回のパーテーションの片面はSDGｓの取組みと森林や木

材の関りが学べる図と、もう片面は市域の森林の状況、市内で生

育している樹木のサンプルを張り付けて手で触れることができ

ます。この日は市役所内で贈呈式を行い、組合から間伐材で製作

した目録を贈呈し市長から組合へ感謝状を頂きました。このパー

テーションは豊田市役所南庁舎1階の市民課待合スペースに設

置してあります。市役所にお越しの際は是非ともご覧下さい。

　第3次中期経営計画が令和2年度で最終年を迎え、今年度か

ら始まる第4次中期経営計画を策定しました。従来の計画は3

年間でしたが、今回の計画期間は6年間としており策定チーム

も組合の中堅職員が中心となって、第3次中期経営計画で実行

した項目を定着・強固にすべく、より実行性のある内容となって

います。特に本計画では4つの経営課題と重点項目として①効

率的な事業運営②安定的な経営と組合員への貢献③組織とし

ての指導力と実行力の強化④組合を挙げた推進体制として掲

げており、役職員一丸となって計画を推進してまいります。

令和3年2月1日

とよたビジネスフェアに
参加しました
　令和3年3月11・12日（木・金）にスカイホール豊田において開

催された「とよたビジネスフェア」に当組合も出展しました。今回

初めてということもあり、木材や緑化関係の4団体（ウッディー

ラー豊田、西垣林業㈱、ヤハギ緑化㈱、当組合）で合同出展を行

いました。約100社の出展社の中でも当ブースは非常に目立って

おり、大変多くの方に商品を見て頂きました。当組合は導入した

レーザー加工機で作製した木製品を展示したところ、各企業の

方々が自社の備品等に使えないかと熱心に質問をしていました。

他にも県産材を使用したCLTで作ったスツール＆トーチを並べ

たところ、昨今のキャンプブームで個人の方が興味深く見て頂き

ました。二日間の出展を通して当組合の取組みや事業内容、木材

加工の幅広さを理解して頂けたかと思います。

令和3年3月11・12日

第６期豊田森林組合理事・監事

■退任役員の紹介
今回の総代会終了をもって7

名の役員の方々が退任されま

した。

第5期役員として組合運営に

ご尽力を頂きましてありがと

うございました。

宇野　祥敏（豊田地区）
藤井　　深（豊田地区）
大嶋　　貢（小原藤岡地区）
鈴木　弘通（小原藤岡地区）
鈴木　正之（小原藤岡地区）
青山　正博（下山地区）
塚田　光生（稲武地区）

代表理事組合長
片桐　正博

代表理事副組合長兼専務（足助地区）
鈴木　誠美

理事（小原藤岡地区）
杉山　善成

理事（小原藤岡地区）
大内　　健

理事（小原藤岡地区）
土井　秀幸

理事（足助地区）
磯谷　守之

理事（足助地区）
宇井　鋭治

理事（下山地区）
安藤　忠司

理事（下山地区）
藤澤　清仁

理事（旭地区）
伊藤　浩二

理事（旭地区）
髙山　治朗

理事（稲武地区）
近藤　礼二

理事（稲武地区）
藤綱　建氏

監事（豊田地区）
澤田　充弘

監事（足助地区）
三宅　利幸

代表監事（旭地区）
鈴木　辰吉

理事（豊田地区）
鈴木富士雄

理事（豊田地区）
黒柳　晋平

■令和2年度までの森づくり団地の実績（令和3年3月31日現在）
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第4次中期経営計画を策定しました

新入
職員の紹介

令和3年度　

今年度も高卒の新卒者を3名採用しました。3名は4月から森林、林業に関する
知識・技術・技能を得るために岐阜県立森林文化アカデミーで研修を受けてお
り、2年後には戦力となるよう期待します。

杉山　僚
市内井上町出身 猿投農林高校卒
豊田森林組合の職員となったことを
自覚し、今まで以上に気を引き締める
と共に、豊田森林組合に貢献できる
よう先ずはアカデミーでの勉学に励
みたいと考えています。何卒宜しくお
願い致します。

梅藤  健太
安城市出身　田口高校卒

私は高性能林業機械を安全かつ効率
的に作業ができるオペレーターになり
たいと思い、豊田森林組合に入社しま
した。アカデミーで多くの事を学び、仕
事に励むつもりでございますので、ご
指導のほどよろしくお願いします。

山内  一綺
市内富田町出身　猿投農林高校卒
豊田森林組合の職員として働いていく
為にアカデミーでしっかりと林業の知
識や技術を学び2年後の仕事で活かし
ていけるよう様に頑張っていきます。
関わる機会がございましたら色々なご
指導をよろしくお願いいたします。
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的に作業ができるオペレーターになり
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為にアカデミーでしっかりと林業の知
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令和3年度組織表
令和3年4月1日より組織変更を行
いました。
総務課は従来通りですが、業務課
を廃止し林産課、森林整備課に分
けて林産課の中に森づくりを中心
に行う計画グループを配置しまし
た。それぞれの職制で組合員の皆
様のために尽力致します。

鈴木　智江

原田　勝行

三浦　　香

中垣　伸哉 

小島佳夜吏

山口　鉄郎

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

奥谷　仁人
阪野　大志

山田　政和
上野　一美

三宅　順二

丹羽　宏光

西尾　美広

林　　史朗

大久保正明

岸　　泰助

桑原　弘忠

和出　麗資

坂本　茂雄

片山　　満

森　　里志

井原　圭介

久保　　裕

都留　祐生

糟谷　力太

柳田　尚紘

多田　裕哉

科野　昌蔵

木伏　直也

久能　直己

主任 古井　昌広

松井　保幸 穴井　知春

代表理事組合長 片桐　正博

代表理事副組合長兼専務

参事

鈴木　誠美

川合　寿人

成瀬　秀仁

参事 梶　　康孝

課長補佐

総務課

大山　博章課長

林産課

鈴木　敬介          

池野　利三

課長

主幹

森林整備課

加工G 購買G 出向

主任
県森連

川合　正文
柴田　　博
深見　帝三
深津　和廣
川合　正美

森林整備

尾﨑　　幸

金田　安弘

阿部　晃久

小出いづみ

粕谷健太郎

福井　一二

岡藤　将和

竹内　智美

酒井　貴士

主任

主任

主任

後藤　芳文

鈴木　慎一

鈴木　実句

姫野　哲成

濵島　彰寛

豊重　陵広

大竹　啓晃

松嶋　理恵

加工

総務・会計G

長野林大

久米　舞子
安藤　忠明

緑雇用1年目

林産

加藤　　豪
杉山　　僚
梅藤　健太
山内　一綺      

森林文化アカデミー

林産G 計画G

係長 藤澤　祐作係長

下山事業所

太田　周衛係長

森林整備G 林道パトロールG

藪田　浩介

澤田　琢磨

係長

係長

荻野　光彦

河合　辰支

中野　智也

板津　靖彦

兼脇　生恵

杉浦　昌志

長部　純司

林　　正則

尾﨑　　真

藤原　礼旨

柴田　　等

中村　朋治

渡辺　真人

磯部　　太

松嶋　晋吾

森林整備

緑の
コーディネーター

大石　俊一

小木曽咲子

渡邊　大輔

鈴木　和寛

小澤　明弘

高齋　麻衣

松浦　崇行

鈴木　誠也

山本　圭吾

塚田　大輔

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

河合　美孝
米山　　晃

小木曽由弥主任

川畑　義彦

佐野　智広

中山　良彦

西村進之介

髙村　　哲

奥田　邦弘

中川　守光

浅野　裕樹

苅安　賢一

村松　敬哉

長谷川　啓

高村　　進

加藤　綱雄

鈴木　宣彦

早田　正行

福田　秋弘

大竹　康男

近藤　一義
溝上ひとみ

佐々木永旨

土方　久元

松本　孝幸

加藤　淳子

柳井小百合

近藤　　勝

大竹　俊郎

緑雇用（1年目指導員） 西山公園

自然歩道

村瀬　富三

野村　　誠

山本　　光

藤綱　徳昭

能見　欽司

（令和3年6月21日現在）



6 7

通信通信通信通信通信通信 Woody Toyota Communicat ion
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太田　周衛係長

森林整備G 林道パトロールG

藪田　浩介

澤田　琢磨

係長

係長

荻野　光彦

河合　辰支

中野　智也

板津　靖彦

兼脇　生恵

杉浦　昌志

長部　純司

林　　正則

尾﨑　　真

藤原　礼旨

柴田　　等

中村　朋治

渡辺　真人

磯部　　太

松嶋　晋吾

森林整備

緑の
コーディネーター

大石　俊一

小木曽咲子

渡邊　大輔

鈴木　和寛

小澤　明弘

高齋　麻衣

松浦　崇行

鈴木　誠也

山本　圭吾

塚田　大輔

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

河合　美孝
米山　　晃

小木曽由弥主任

川畑　義彦

佐野　智広

中山　良彦

西村進之介

髙村　　哲

奥田　邦弘

中川　守光

浅野　裕樹

苅安　賢一

村松　敬哉

長谷川　啓

高村　　進

加藤　綱雄

鈴木　宣彦

早田　正行

福田　秋弘

大竹　康男

近藤　一義
溝上ひとみ

佐々木永旨

土方　久元

松本　孝幸

加藤　淳子

柳井小百合

近藤　　勝

大竹　俊郎

緑雇用（1年目指導員） 西山公園

自然歩道

村瀬　富三

野村　　誠

山本　　光

藤綱　徳昭

能見　欽司

（令和3年6月21日現在）
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《令和3年6月20日》

よろしくお願いします。

開催しました

夏季休業の
お知らせ

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の変更や相続などで土地所有者名義等に
変更があった場合には、変更届けを90日以内に提出して下さい。お願いします。

土地所有者名義変更等、「変更届け」は
90日以内に提出してください。

Woody Toyota CommunicationWoody Toyota CommunicationWoody Toyota Communication

組合員の
皆さまへ
お願い。

森づくりの団地化を推進していく上で、組合員の皆さまには杭入れ等にご参加頂いておりますが、未だ新型
コロナウイルス感染症が終息する兆しが見えておりません。市内に感染者が増加した場合、当組合では豊田
市の「新型コロナウイルス感染症対応ガイドライン」に基づき、杭入れ等は中止又は延期となります。
組合員の皆さまの健康を第一と考えて担当者から連絡をさせて頂きますので、ご理解とご協力をお願い致し
ます。 お問い合わせは　豊田森林組合　計画グループ　℡0565-61-1616

E-mail ： info@woodytoyota.net

発行日 令和3年7月21日　
発　行 豊田森林組合

土地所有者名義変更等、「変更届け」は
90日以内に提出してください。

豊田森林組合
0565・61・1616〈電話〉

〈FAX〉0565・61・1617

〒444-2424 豊田市足助町横枕5番地 通信通信通信

URL  http://www.woodytoyota.net/

組合員の
皆さまへお願い。
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豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の変更や相続などで土地所有者名義等に
変更があった場合には、変更届けを90日以内に提出して下さい。お願いします。

土地所有者名義変更等、「変更届け」は
90日以内に提出してください。

組合員の
皆さまへ
お願い。

《組合へのお電話はこちらへお願いします》

☎0565-61-1616

令和3年8月12日（木）～15日（日）までお休みを頂きます。
組合員の皆様にはご不便をおかけしますが、宜しくお願い致します。
購買事業も同様にお休みを頂きます。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、
提案会等の予定が変わる場合があります。
　森づくりの団地化を推進していく上で、組合員の皆さまには杭入
れや説明会等にご参加頂いております。杭入れを行う際には、日に
ちや時間帯、対象人数を限定する等、感染拡大の予防に努めていま
すが、室内で行われる提案会等は中止又は延期とし、個別に関係書
類を送付させて頂くことがございます。豊田市森林課や地域森づく
り会議代表者さまとその都度協議をし、判断致します。
　ご理解とご協力をお願い致します。

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の変
更や相続などで土地所有者名義等に変更があ
った場合には、変更届けを90日以内に提出し
て下さい。お願いします。

松坂屋名古屋店の記念植樹
昨年末、松坂屋名古屋店が販売した「さくらパンダおせち」の売
上金の一部を森林整備に役立てて欲しいと寄付金を頂きまし
た。今回第1回目ということもあり、おせち購入者を対象に植栽し
て頂こうと考えていましたが、新型コロナウイルス感染症の感染
状況を考慮して関係者のみで開催しました。
令和3年3月27日（土）に豊田市の黒坂市有林を会場にヒノキの
苗木を植樹して頂き、早春の陽気の下、参加者全員清々しい汗を
かくことができました。

ガーデニングフェスタに
参加しました。
毎年開催されている「とよたガーデニングフェスタ」に当組合も
出店しました。今年はトヨタスタジアムから西山公園に会場を移
し、来場者の密を避けるため開催期間も令和3年4月24日（土）
～5月2日（日）までで、来場者数はのべ15,000人にのぼりまし
た。当組合は4月24・25日（土・日）の二日間でしたが間伐材のア
クセサリー作りのワークショップを開き、多くの方々に参加して頂
きました。昨今のコロナ禍の影響でイベントの中止が相次ぎまし
たが、久しぶりに子供たちの笑顔を見ることができました。

◯問合せ  豊田森林組合 林産課計画グループ ℡0565-61-1616


